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Top 5 Einwohnerfragestunde

Frau Pantermehl fragt, ob es möglich sei, die Papierkörbe an der Sporthalle regel-
mäßig zu leeren. Da der Mitarbeiter sich jeden Morgen an dieser befinde, sollte dies 
doch logistisch möglich sein.

Herr Abert fragt nach den Pollerleuchten am Sportboothafen. Herr Schulz erklärt, 
diese seien bestellt. Herr Abert erklärt das wir diese Antwort bereits im letzten Jahr 
erhalten haben.
Es folgt eine Diskussion. Herr Brose ergänzt, dass die Antwort „die sind bestellt“ be-
reits in der Sitzung am 10.08.21 gegeben wurde.

Frau Pantermehl fragt, was mit den Weihnachtsbäumen neben den Glascontainern 
hinter dem Bereich Edeka passieren soll bzw. wann diese entsorgt werden. Herr 
Schulz erklärt, dass Alba der Entsorger sei und dafür zuständig ist.
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